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Nassau, den 11.04.2024

 
 
Betr.: Schüler/-innen als Wahlhelfer bei der Kommunalwahl 2024 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Liguori, 
 
 
für die Stadtratsfraktion FWG Forum beantrage ich folgenden Beratungspunkt auf die Tagesordnung 
der anstehenden Sitzungsrunde aufzunehmen: 
 

„Mitarbeit von Schüler/-innen des Leifheit-Campus in den Wahllokalen bei der Wahl  
am 9.Juni 2024“ 

 
 
Begründung: 
Dem Aufruf der Verwaltung zur Benennung von Wahlhelfern für die Wahl am 9.Juni ist „FWG Forum 
Nassauer Land“ nachgekommen und hat eine zweistellige Anzahl freiwilliger Helfer genannt. 
Bisher ist keine Einteilung bekannt, aber wir gehen davon aus, dass auch die anderen an der Wahl 
beteiligten Parteien, bzw. Vereine ähnlich viele Helfer gemeldet haben, sodass ein 
ordnungsgemäßer Ablauf der Wahl gewährleistet ist. 
 
Da man sich nun nicht mehr dem Verdacht aussetzten würde, auf diesem Weg „billige“ Wahlhelfer 
rekrutieren zu wollen, stellt sich für uns die Frage, ob man nicht mit dem örtlichen „Leifheit-
Campus“ den Versuch machen sollte, Schülerinnen und Schüler nach Klärung aller rechtlichen 
Fragen für eine Mitarbeit in den Wahllokalen zu gewinnen. 
 
In Zeiten, in denen politische Unkenntnis mit Politikverdrossenheit einhergeht, sollte unserer 
Meinung nach angestrebt werden, durch aktive Mitarbeit der Schülerinnen und Schüler am Wahltag 
zu informieren und ein Verständnis, eventuell sogar ein Interesse, für, bzw. an der politischen Arbeit 
(vor Ort) zu wecken.  
 
Die Fraktion FWG Forum ist sich zudem sicher, dass sich eine solche Mitarbeit gut in den 
entsprechenden Unterricht integrieren lassen würde. 
 
Als Blaupause für die angedachte Tätigkeit könnte die Verbandsgemeinde Nastätten dienen. Dort 
wird dieser Vorschlag dem Vernehmen nach bereits in die Tat umgesetzt. 
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Die anderen Fraktionen erhalten Durchschrift des Antrags. Um eine zeitliche Realisierbarkeit zu 
gewährleisten, wäre überlegenswert, durch den Stadtbürgermeister vorab eine Zustimmung durch 
die anderen Fraktionen einzuholen. 
 
Für Rückfragen steht der Unterzeichner gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
C. Danco 


